

Diddi
die Planke
(Dieter
Schernus,
links)
und Pirat
Unmada
(Manfred
Kindel)
machen die
Ratsschüler
mit Mitmachliedern zu
ihrer Piraten-

mannschaft

Pipapo-Piraten bringen den Ratsschülern ihren Schlachtruf bei

BERENBOSTEL. "Die Pipapo-Piraten, die schießen mit Tomaten": Schon wenige Augenblicke, nachdem Unmada (Manfred Kindel) und sein Steuermann Diddi (Dieter Schernus) das mitreißende Mitmachlied angestimmt hatten,

stimmten die Dritt- und Viertklässler lautstark mit ein. Die Pipapo-Piratenband war gestern an der Ratsschule zu Gast. Der Förderverein der Schule hatte erst die Erstund Zweitklässler und anschließend die älteren Schüler in eine ihrer beiden Rosenmontagsvorstellungen eingeladen. Die kostümierten Grundschüler waren bestens auf die kurzen Konzerte vorbereitet. "Wir haben die Stücke im Musikunterricht einstudiert", sagte Schulleiterin Cordula Mahlow. "Hätte ich gewusst, dass ihr so laut mitsingen könnt, dann hätte ich mir Bohnen für die Ohren mitgebracht", sagte Pirat Unmada scherzend und brachte den Kindern auch gleich den Piratengruß und den nächsten Schlachtruf bei. sab Rundblick 15.02.2010



In der Aula der Schule herrscht eine Stimmung wie im Fußballstadion.

Schüler begeben sich auf große Kaperfahrt

Kinderliedersänger sorgt für Partyspaß und gute Laune

GARBSEN/SEELZE Überall im Stadtgebiet haben die Menschen am Wochenende und an Rosenmontag Fasching gefeiert. Besonders die Grundschüler freuten sich über Partyspaß und gute Stimmung anstatt Unterricht.

In Berenbostel an der Ratsschule gab es eine ganz besondere Überraschung für die Erst- bis Viertklässler: Der be-Kinderliedersänger Manfred Kindle aus Hannover, besser bekannt als Unmada, ging mit den Grundschülern auf große Kaperfahrt. Zusammen mit seinem Steuermann Diddi die Planke sorgte der selbsternannte Kapitän der Maschseepiraten für Stimmung wie in einem Fußball-



Manfred Kindle alias Unmada tritt in der Ratsschule Berenbostel als Kapitän der Maschseepiraten auf.

Fotos: Irvin

stadion. Lauthals klatschend und johlend begleiteten die Kinder die skurillen und witzigen Lieder des sympathischen Kaperkapitäns. "Als feststand, dass Kindle zu uns in die Schule kommt, habe ich die Stücke zusammen mit den Kindern geübt", sagte Schulleiterin Cordula Mahlow. Möglich ge-

macht wurde der Auftritt durch Mittel des Fördervereins der Schule. Für die rund 270 Jungen und Mädchen der Ratsschule Berenbostel in ihren bunten und fantasievollen Kostümen stand am Ende des tollen Kinderkonzerts in jedem Fall fest: Unmada ist der Tollste.